

Landschaftsbau

Der Landschaftsbau ist ganz klar die Krönung der Anlage: Bruno Mätzler hat als langjähriger und begeisterter Architekt der Ausgestaltung der Anlage seine ganz persönliche Handschrift verliehen und besonders viel Liebe in die Details gesteckt. Es ist herrlich, ihm zuzuhören, wie er zu jeder noch so kleinen Szene auf der Anlage eine Anekdote erzählen kann. Die zahlreichen Geländewagen auf der Anlage stellen eine weitere Passion von ihm dar, da er schon mehrmals eine Safari in Tunesien mit Landrovers unternommen hat. Auch dem auf dem Bahnhofplatz abgehaltenen Porsche-Treffen hat er schon mehrfach einen Besuch abgestattet. Die Aushubtransporte der altherwürdigen Saurer-Lastwagen am Anlagenrand sowie der Verlad von Baustoffen im Freiergelände am Bahnhof stellen seine jahrelange Berufstätigkeit in der Baubranche dar. Das wohl schönste Detail ist auf dem RhB-Aussichtswagen zu erkennen: eine Widmung seiner Ehefrau zum 40. Hochzeitsjahr.

Die Gebäude und Landschaftsbauten sind ganz klar dem alpenländischen Raum zuzuordnen, einerseits dem Engadin, anderseits dem Oberwallis. Das Engadin ▶

Lesen Sie weiter auf Seite 93



Übersicht über die linke Anlagenhälfte mit dem Hauptbahnhof in der Mitte. Eben ist der MOB-Regionalzug eingetroffen, und der lange Coop-Güterzug verlässt gleich den Hauptbahnhof.



Das Porsche-Treffen am Hauptbahnhof sorgt für viele Schaulustige.



In diesen Fässern wird wohl nicht nur Ovomaltine transportiert.